

HATEMIS, MEMBRE DU CLUB E6

Grandir, apprendre, partager et échanger

► Anne SCHACHT

Marié depuis peu et papa de deux petits garçons, Hans Seys est aussi le gérant de la société Hatemis, une jeune entreprise en pleine expansion, spécialisée dans les prestations de services informatiques qu'il a créé seul en 2005. Épanoui et heureux en tant que chef d'entreprise, il ressent le besoin de s'associer en 2011 pour étendre son catalogue de services mais surtout, avoir à ses côtés, un homologue au quotidien à qui il peut se confier et avec lequel, il peut mener des réflexions communes. C'est à ce tournant de son activité, que Hans Seys décide de rejoindre le club e6 pour "échanger, connaître et voir d'autres choses." Rencontre.



D. R.

Comment avez-vous atterri au club e6 ?

En 2009-2010, je me suis beaucoup questionné suite à des moments un peu difficiles au niveau de ma société. J'avais vraiment besoin d'échanger, partager et confronter mes idées. C'était essentiel pour la continuité de mon activité et c'est par le biais du club e6 que j'ai finalement trouvé des solutions. Il n'existe pas de formations pour devenir chef d'entreprise, on apprend sur le tas. Aujourd'hui, ma situation est tout autre, mon entreprise est en pleine expansion mais c'est important d'avoir l'avis de quelqu'un capable de comprendre

ce que l'on vit au quotidien. La famille, les amis, sont parfois trop proches pour avoir le recul nécessaire ou l'œil assez critique sur ce qu'on peut dire. Après 6 ans, on devient proches et on se lie d'amitié avec certains membres, c'est une évidence ! On vit des choses importantes ensemble, on peut se confier en toute franchise et se mettre à nu. J'ai intégré le club e6 en raison des difficultés rencontrées par ma société, aujourd'hui j'y reste pour grandir, apprendre, partager et échanger.

Parlons de votre groupe...

J'ai intégré le groupe FUSION il y a 6 ans et j'ai cette année l'honneur d'en être Président. Nous

sommes 10, dont une femme, depuis janvier 2016. Nous nous réunissons tous les premiers lundis du mois pour pouvoir échanger. L'ambiance est excellente et nous avons une très bonne assiduité, preuve de l'intérêt de chacun. Nous sommes assez studieux, mais on sait aussi s'amuser ! On organise par exemple des soirées avec les conjoints des membres, ça nous permet de les impliquer. Leur perception sur la personnalité des membres et très intéressante. C'est ce partage qui nous réunit tous.

Le club e6 : je recommande ?

Bien sûr ! Je suis le parrain de 3 membres du club et j'en parle

beaucoup autour de moi. Je pense que plus on est nombreux, plus on peut échanger et mieux c'est ! Le business est une part essentielle pour le chef d'entreprise mais il y a aussi tous les aspects humains autour. Si le chef d'entreprise est bien dans sa tête, il va faire en sorte que ses collaborateurs le soient également. Ce sont des points essentiels qu'on aborde au club e6 et qui, à ma connaissance, ne sont pas forcément traités dans des clubs plus axés "business". Les Présidents font également un travail formidable pour rassembler au maximum tous les membres, il y a une vraie volonté de fédérer. ■

Portrait chinois

Votre mot préféré ?

Partage

Un homme ou une femme pour illustrer un nouveau billet de banque ?

Moi-même pour me faire un peu de pub !

Le métier que vous n'auriez pas aimé faire ?

Politicien

Votre devise ?

Quand on veut on peut

Repères

De 2005 à 2011, Hatemis était exclusivement orienté infrastructures techniques et solutions de gestion de parc. Dès 2011, la société a développé son catalogue de service pour proposer à ses clients des outils de gestion commerciale, de paye et de comptabilité. Hatemis est également un centre agréé de formation et accompagne ses clients au quotidien sur les choix à leur apporter.

Contact : Centre d'affaires de l'Union, 120 Rue de Tourcoing 59100 Roubaix (déménagement prévu en fin d'année avenue de la Créativité à Villeneuve d'Ascq). Tél : 03 66 72 92 92 - www.hatemis.fr